



Mejora Fitch calificación del municipio de San Juan del Río

Lunes, 04 Marzo 2013 18:21

Fitch Ratings subió la calificación a la calidad crediticia al municipio de San Juan del Río, Querétaro, de BBB-(mex) a BBB(mex), cuyo significado es "Adecuada Calidad Crediticia", con perspectiva estable.

En un comunicado, expone que la mejora en la calificación de San Juan del Río se debe al fortalecimiento continuo de las finanzas municipales, caracterizado por una evolución satisfactoria de la recaudación local.

Además, por un incremento del gasto operacional (gasto corriente y transferencias no etiquetadas) menor al registrado por los ingresos fiscales ordinarios (IFOs o ingresos disponibles).

La calificadora internacional de riesgo crediticio apunta que en conjunto, estos dos factores han contribuido de manera importante en la recuperación sostenida de la flexibilidad financiera del municipio durante los últimos dos años.

Asimismo, la nota se sustenta en un nivel de endeudamiento manejable, el cual presenta indicadores de apalancamiento y sostenibilidad adecuados; y un perfil socioeconómico favorable que coadyuva a que la entidad presente un muy bajo nivel de marginación social.

Entre los factores que limitan la calificación destacan la dinámica creciente del gasto operacional, aunque en los últimos dos ejercicios ha sido menor al aumento observado en los IFOs.

También, un bajo nivel de inversión municipal (realizada con ingresos disponibles) registrado durante los últimos tres años, como consecuencia del deterioro en las finanzas locales en 2010 y de las acciones efectuadas para estabilizarlas.

Además, una débil posición de liquidez derivada de un elevado monto de pasivo circulante y un limitado nivel de efectivo, a pesar de que en 2012 se aprecia un esfuerzo por revertir esta situación.

Por último, el pago no fondeado de pensiones y jubilaciones pudiera representar una contingencia para las finanzas del municipio en el mediano plazo, señala Fitch.

Entre los factores que presionarían a la baja la calificación de la entidad destacan el crecimiento continuo del gasto operacional conjuntamente con un debilitamiento o estancamiento en los ingresos disponibles, así como un incremento sustancial del nivel de deuda actual.

En cambio, los elementos que impulsarían una mejora crediticia son un mayor control en el gasto operacional y un fortalecimiento sostenido en la recaudación local, que de manera simultánea permitan robustecer el ahorro interno, así como la mejora de su posición de liquidez.